

Super Mario au pays des aubettes



Il va faire bon s'abriter dans les aubettes de Villerupt ! Le projet initié par les animateurs du centre de la MJC pour une quinzaine d'ados est actuellement en cours de réalisation. Et déjà, deux abribus sont achevés dans la rue Paul-Nicou et affichent des décors aux couleurs de l'univers de Super Mario. Conçues pendant les ateliers menés par Nicolas Venzi, les réalisations des jeunes gens ont été reproduites sur les murs et les mosaïques collées. Et pour la finition, les bordures ont été repeintes. Afin de participer à cette phase, Alexane, Florian et Mike étaient sur place tous les jours après le lycée. Le résultat final attire les regards et les lycéens prennent visiblement plaisir à s'y installer en attendant leur bus. À noter, ce projet relève des Loisirs jeunes soutenus par la Caisse d'allocations familiales, la Ville et le conseil général de Meurthe-et-Moselle. En contrepartie de leur implication, cinq ados sont partis visiter Doel, près d'Anvers, un village bientôt rasé de la carte pour permettre l'agrandissement des docks locaux.